

ABSTRAK

AISAH HASAN. 2012. AKTIVITAS WARGA BELAJAR PAKET B DALAM KEGIATAN PEMBELAJARAN DI PKBM TAMAN PENDIDIKAN KELURAHAN TAPA KOTA UTARA. PEMBIMBING: DR. HJ. RUSLIN W. BADU M.PD DRA. RAPI US.DJUKO, M.PD UNIVERSITAS NEGERI GORONTALO.

Penelitian ini bertujuan untuk menggambarkan aktivitas warga belajar paket B dalam kegiatan pembelajaran di PKBM Taman Pendidikan Kelurahan Tapa Kota Utara.

Penelitian ini adalah penelitian deskriptif kualitatif. Lokasi penelitian ini di PKBM Taman Pendidikan Kelurahan Tapa Kota Gorontalo. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan wawancara, observasi, dokumentasi. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis kualitatif.

hasil penelitian adalah sebagai berikut: (1) Kesiapan kondisi pembelajaran terciptanya suasana belajar yang kondusif merupakan suatu fasilitas yang mendorong mereka mau mencoba perilaku baru, herani tampil beda, dapat berlaku dengan sikap baru dan mau mencoba pengetahuan baru yang mereka peroleh. (2) Kehadiran warga belajar. Setiap individu orang dewasa, makin bertambah usianya, akan semakin sukar baginya belajar (karena semua aspek kemampuan fisiknya semakin menurun). Ada faktor yang secara psikologis dapat menghambat keikutsertaan atau kehadiran warga belajar dalam program pendidikan kesetaraan Paket B di PKBM Taman Pendidikan yaitu faktor kesibukan dan bertambahnya usia; (3) Proses Pembelajaran. Dalam proses pembelajaran dikenal beberapa istilah yang memiliki kemiripan makna: (a) pendekatan pembelajaran, (b) strategi pembelajaran, (c) metode pembelajaran; (d) teknik pembelajaran; (e) taktik pembelajaran; dan (f) model pembelajaran. (4) Evaluasi Pembelajaran. Penilaian hasil belajar idealnya dapat mengungkap semua aspek domain pembelajaran, yaitu aspek kognitif, afektif dan psikomotor. (5) Penyelesaian Tugas. Penyelesaian tugas merupakan suatu kegiatan tutor yang terkait dengan pengambilan keputusan tentang pencapaian kompetensi atau hasil belajar yang mengikuti proses pembelajaran tertentu. Penyelesaian tugas untuk mengumpulkan bukti (asesmen) belajar warga belajar.

Kata kunci: *PKBM, aktivitas dan Pembelajaran.*